



Communiqué de presse

Le 05 février 2025

**La Carac renforce sa présence à Angers
avec une nouvelle agence dédiée à l'accompagnement de ses adhérents**

**Inauguration le jeudi 13 février à 11h30
37 boulevard Maréchal Foch à Angers**

La Carac, mutuelle d'épargne, de retraite et de prévoyance, poursuit son engagement de proximité en inaugurant une nouvelle agence située à Angers. Cette ouverture témoigne de la volonté de la Carac d'offrir à ses adhérents un accompagnement toujours plus personnalisé, dans la gestion de leur épargne et de leur patrimoine, en s'appuyant sur un réseau d'experts locaux dédiés.

Cette initiative vise à permettre aux adhérents de la Carac de la région des Pays de Loire de bénéficier de conseillers proches de chez eux, leur offrant un conseil et un accompagnement personnalisés pour leurs projets d'épargne et de transmission patrimoniale.

Michel Andignac, Directeur Général de la Carac

"La Carac met ses adhérents au centre de ses priorités. Afin de les accompagner au mieux, tout au long de leur vie dans la gestion et l'optimisation de leur patrimoine financier, nous avons fait le choix de maintenir un réseau d'agences dans les territoires. Les adhérents ont également la possibilité de rencontrer leur conseiller dédié à leur domicile ou de réaliser des opérations essentielles en toute autonomie, avec le développement des services digitaux. Cette approche nous permet de mieux répondre à leurs besoins et de les aider à prendre des décisions éclairées."

Mickael Suet, Directeur du Réseau Commercial de la Carac

"Notre agence va au-delà d'un simple point de service. Nous souhaitons être un acteur clé dans les domaines de l'épargne, de la retraite et de la prévoyance, tout en contribuant à un écosystème dynamique et inspirant. Stratégiquement positionnée, notre agence facilite l'accès à nos adhérents et renforce notre visibilité. Composée de professionnels passionnés et expérimentés, notre équipe s'engage pleinement dans chaque projet. Notre modèle repose sur trois piliers fondamentaux : l'engagement, la proximité et l'expertise "

Marlène Choisnet, Responsable de l'Agence d'Angers

"Je suis ravie de pouvoir célébrer l'aboutissement du projet de l'agence d'Angers. En tant que responsable, il m'était important que l'équipe puisse recevoir adhérents et prospects dans un bel accueil où nos experts délivrent des conseils patrimoniaux personnalisés et font profiter de nos solutions de placement parmi les meilleures du marché, en gardant la proximité, à l'image de l'histoire de la Carac qui vient de fêter ses 100 ans "

Afin d'assurer un accompagnement optimal, la Carac a renforcé ses équipes commerciales avec de conseillers patrimoniaux et a investi dans leur formation. Les adhérents peuvent ainsi bénéficier de conseils d'experts en gestion de patrimoine, grâce à un bilan patrimonial

approfondi qui va permettre de déterminer les meilleures solutions d'investissement et d'optimisation fiscale. Ensemble, ils vont pouvoir sélectionner les placements les plus adaptés à leurs profils, bâtir une stratégie d'investissement sur le long terme, réduire la fiscalité, anticiper la retraite, préparer la succession...

Inauguration officielle le 13 février 2025

L'inauguration des nouveaux locaux de la Carac, situés au **37 boulevard Maréchal Foch à Angers**, se tiendra le **13 février à 11h30**. Seront présents pour cet événement :

- **Pierre Lara, Président de la Carac**
- **Michel Andignac, Directeur Général de la Carac**
- **Malek Bendafi, Directeur du développement et des partenariats**
- **Mickael Suet, Directeur du Réseau Commercial**
- **Marlène Choisnet, Responsable de l'Agence d'Angers**

La CARAC, Mutuelle d'épargne, de retraite et de prévoyance à taille humaine, qui conçoit, gère et distribue des solutions financières qui s'adressent à toutes les personnes soucieuses de performance et d'intégrité dans la gestion de leur patrimoine. La CARAC dispose d'un réseau de collaborateurs sur l'ensemble du territoire qui, grâce à leur expertise, conseillent et accompagnent les épargnants dans la durée, face aux complexités du monde financier.

Fière de son histoire centenaire et de sa culture mutualiste, porteuse de valeurs telles que l'engagement, la confiance, l'indépendance et la transparence, la CARAC se fait un devoir d'être à la hauteur des attentes de ses adhérents. Garante de leur intérêt à la fois collectif et individuel, elle incarne un modèle avisé qui fait de ses adhérents des acteurs à part entière de la gouvernance.

Contacts presse

CARAC

Becoming
Véronique WASA
Tél. : 06 52 22 69 07
veronique.wasa@becoming-group.com

Isabelle GENEST
Directrice de la communication
Tél. : 01 55 61 56 23
igenest@carac.fr